



1980 12 le 24 La Conscience n'est qu'une énergie. MAIS RIEN NE MEURT

« Mon état actuel est très différent de celui autrefois.

Avant j'étais très attentifs aux mots chantés durant les prières et à leur sens profond.

Je m'impliquais totalement dans ces prières, aujourd'hui Ma conscience simplement enregistre leur déroulement, je n'y suis plus associé.

Je ne suis plus concerné par quoi que ce soit relevant du « moi » ou du « mien »

Ce sens de « moi-mien » est tellement puissant que de grandes querelles peuvent avoir comme point de départ la possession d'un morceau de chiffon sans aucune valeur –simplement par suite de son identification avec « mien »

La Conscience n'est qu'une énergie.

Quand l'essence du corps s'affaiblit, la conscience aussi s'affaiblit.

Finalement elle s'en ira, MAIS RIEN NE MEURT.

La nourriture est un des éléments qui maintiennent la bonne circulation de cette énergie.

Je ne suis pratiquement aucun traitement, je me laisse simplement masser.

Ce massage ravive la chaleur dans le corps – la chaleur est une énergie – ainsi l'énergie corporelle qui a tendance à être stagnante et froide, se réchauffe elle aussi.

C'est la veille et le sommeil profond qui sont nés, avec le concept de temps et de conscience.

Cette conscience une fois consciente d'elle-même appréhende, à la suite de son conditionnement, certains éléments comme siens et d'autres non.

Elle se battra pour protéger ceux qu'elle appréhende comme siens.

Mais lorsque la conscience perçoit l'ampleur de son pouvoir potentiel et son universalité, le concept « moi-mien » est dissout.

Cette Conscience Universelle est connue sous l'appellation Dieu, Dieu Le très-Haut, l'Omnipotent, l'Omniprésent ... etc .

Toutes ces qualités sont attribuées à Dieu au sein de la Conscience pas à l'Absolu.

L'Absolu est sans attributs. »